

16.01.2009



Kunstabblicke

Haydn Trio: Neujahrskonzert in Strassburg

Das Haydn Trio Eisenstadt hat seinen ersten Auslandsauftritt im Rahmen des heurigen Haydn-Jahres gegeben. Das Trio bat zu einem Neujahrskonzert in der "Hauptstadt Europas", in Strassburg.

Verzaubert von Haydn

Die Musik Joseph Haydns interpretiert vom Haydn Trio Eisenstadt hat auch die Zuhörer in Strassburg verzaubert.



Führendes Ensemble

Harald Kosik, Verena Stourzh und Hannes Gradwohl bilden gemeinsam das Haydn Trio Eisenstadt und gehören zu den führenden Kammermusikensembles Österreichs.

Premiere in Strassburg

Strassburg war für das Haydn Trio eine Premiere - es war der erste Auftritt des Ensembles im Ausland im Haydnjahr.





Ziel-1-Workshop

Organisiert hat den Auftritt in Strassburg die Europaabgeordnete Christa Prets - und zwar im Rahmen ihres Ziel-1-Workshops.



Nach Österreich locken

"Es ist wichtig, Joseph Haydn, der ja auch ein großer Europäer war, auch hierher nach Strassburg zu bringen - und das während der Sitzungswoche. So bieten wir vielen Kolleginnen und Kollegen die Möglichkeit ein Ohr für Österreich zu haben und sie zu motivieren, die Haydntage in Eisenstadt zu besuchen", so Prets.

Fokus auf Haydn

Das Haydn Trio Eisenstadt hat seinen musikalischen Fokus natürlich ganz auf auf das heuerige 200. Todesjahr von Joseph Haydn hingearbeitet.

100 Konzerte weltweit

Die drei wollen als musikalischer Botschafter der Heimatregion Joseph Haydns die ganze Welt bereisen und werden weltweit mehr als 100 Konzerte spielen.

Joseph Haydn ist auch Inspiration für andere Künstler, sagt Harald Kosik, so erklingen im Haydn-Jahr 2009 zahlreiche neue Kompositionen in seinem Namen.

Von 18 Komponisten

"Wir haben 18 internationale Komponisten gebeten aus ihrer Sicht, ihrer Herkunft ein Klaviertrio über Joseph Haydn zu schreiben. Da sind Komponisten von allen Kontinenten dabei, sechs EU-Komponisten, und wir werden damit als musikalische Botschafter der Haydn-Region auch weltweit herumreisen", so Kosik.



Konzerte in Schottland

Das Haydn Trio Eisenstadt hat seine Reise auch schon fortgesetzt. Von Strassburg geht es weiter nach Schottland, wo in den nächsten Tagen insgesamt sechs Konzerte auf dem Tourplan stehen.

<http://burgenland.orf.at/>